


POWER OF CLASSICS / DIE KRAFT DES KLASSIKERS
Classic massage of the whole body or its selected parts which relieves pain.
Ganzkörpermassage oder Massage ausgewählter Körperteile zur Schmerzlinderung.

20 min / 50 min
170 PLN / 280 PLN

ENERGY OF STONES / ENERGIE DER STEINE
Relaxing and calming massage of the whole body or back with warm stones.
Ganzkörpermassage mit warmen Steinen zur Entspannung und Beruhigung der Sinne.

20 min / 50 min
160 PLN / 290 PLN

AROMA

20 min / 50 min
160 PLN / 270 PLN

Aromatic relaxation massage - you choose the product the massage is performed with (shea, oil)
Aromatische Entspannungsmassage – Sie wählen selbst das Pflegeprodukt
für die Massage (Shea, Körperöl)

COCO

50 min
310 PLN

POWER OF HERBS / KRAFT DER KRÄUTER
Energizing and cleansing massage with herbal stamps.
Energetisierende und hautreinigende Massagen mit Kräuterstempeln.

50 min
310 PLN

Harmonizing massage with natural coconut oil - combination of massage, lomi lomi and Ayurveda techniques.
Harmonisierende Massage mit natürlichen Kokosölen und geschickter Verbindung unterschiedlicher
Massagetechniken: Lomi Lomi und Ayurveda.

DISCOVER MASSAGES
/ GÖNNEN SIE SICH
through multidimensional sensations of all senses 
multidimensionale Verwöhnmomente in der Welt der wohltuenden Massagen!



 

 

SHIRO ABHYANGA
Oil head massage including the nape and shoulders. Performed on the basis of natural sesame seed oil.
It relaxes and boosts vital forces.
Öl-Kopfmassage mit natürlichem Sesamöl. Massiert werden auch Nacken- und Schulterbereiche.
Shiro Abhyanga entspannt und verleiht dem Körper vitale Kräfte

25 min
190 PLN

PADA ABHYANGA
Traditional Ayurvedic massage of feet and calves, performed on the basis of natural sesame seed oil.
It brings immediate relief to tired legs
Traditionelle ayurvedische Fuß- und Wadenmassage mit natürlichem Sesamöl.
Die Massage bringt sofortige Entspannung für müde Beine

25 min
190 PLN

BALANS

Original therapeutic massage based on Filipino massage techniques.
Hauseigene therapeutische Körpermassage auf Basis von philippinischen Massagetechniken.

50 min
300 PLN

ABHYANGA
The massage with its origin in the Indian philosophy - it unblocks energy congestions in chakras.
Auf hinduistischer Philosophie basierende Massage zur Befreiung der positiven Energie im Körper.

50 min
390 PLN

UDVARTANA
Udvartana is a deep, cleansing Ayurvedic massage of the whole body.
Warm oil is poured on the body, and then it’s sprinkled with special herb powder.
Tiefreinigende Ayurveda-Massage für Ganzkörper; Körperölguss mit fein gemahlenem Kräuterpulver.

50 min
350 PLN



PEELING
Aromatic salt or sugar whole body peeling.
Salz- oder Zuckerpeeling voller Aroma für Ganzkörper

25 min
180 PLN

SCENT OF OCEAN / DER DUFT DES OZEANS  

50 min
390 PLN

TEA GARDEN / TEEGARTEN
 

CELLULITE REDUCTION TREATMENT / CELLULITE REDUZIERENDE BEHANDLUNG

 

50 min
390 PLN

50 min
350 PLN

Stimulation of the senses as well as harmony of the body and soul. The treatment guarantees
elimination of dead epidermis cells and deep skin care.
Anregung der Sinne und des Einklangs zwischen Körper und Seele. Die Behandlung bewirkt
auch die Entfernung von abgestorbenen Hautzellen sowie eine intensive Hautpflege.

Mystic pleasure, as well as relaxation of the body and mind. The peeling that smells of summer holidays 
and sea butter used during the treatment take us back to the memories of carefree holiday moments.
Mystischer Genuss und pure Entspannung für Körper und Geist. Das nach Urlaub duftende Peeling
in Verbindung mit Sheabutter lassen die schönsten Urlaubsmomente ins Gedächtnis zurückrufen.

An instant treatment which makes the skin firmer and smoother. It supports reduction
of cellulite and excessive fat tissue.
Behandlung mit straffender und glättender Sofortwirkung für die Haut des Körpers.
Die Therapie unterstützt den Abbau von Cellulite und die Reduzierung von unerwünschtem 
Fettgewebe.

OUR BEAUTY RITUALS
/ UNSERE SCHÖNHEITSRITUALE



VIP SPA SUITE

 

 

75 min
550 PLN / 2 persons / Personen

AROMA FOR TWO

110 min
890 PLN / 2 persons / Personen

The romantic enclave for two. Aromatic bath with hydromassage, session
in a steam bath with Rhassoul clay, relaxation in a dry sauna and moments
of rest in an area for exclusive use.
Romantische Enklave voller Aroma für Zwei. Aromabad mit Hydromassage,
Rhassoul-Dampfbad, Trockensauna und wohlige Entspannung in der Chillout-Zone.

Aromatic bath with hydromassage in an area for exclusive, access to dry sauna
and steam bath. Relaxing and aromatic whole body massage in a treatment room
for two, with a glass of wine and fruit snack in the end.
Aromatisches Whirlpool-Bad in einem exklusiven Bereich mit Trockensauna
und Dampfsauna. Ganzkörpermassage zur vollen Entspannung im Behandlungsraum
für Zwei. Ein Glas Wein und eine fruchtige Nascherei zum Abschluss.

VIP SPA FOR TWO
/ VIP SPA FOR TWO
an enclave of peace and quiet in the light of candles and over wine
enklave der wohligen Entspannung bei Kerzenschein und Wein



AROMA BATH 20 min
140 PLN

BEER BATH / BIER-BAD 20 min
160 PLN

Aromatic bath with hydromassage. / Aroma-Bad mit Hydromassage.

Beer bath with a pint of beer for tasting. / Bier-Bad mit Bierverkostung.

260 PLN

COSMETICS ATELIER / ATELIER PFLEGEPRODUKTE 

FACE MASSAGE / GESICHTSMASSAGE
25 min

190 PLN

CAVITATION PEELING / KAVITATIONSPEELING

45 minWith a mask and ampoule adjusted to the skin’s needs.
Mit Gesichtsmaske oder Ampulle je nach Hautbedürfnis.

C-PURE
50 min

450 PLN
Anti-oxidation and moisturizing vitamin C based treatment which seals blood vessels.
Vitamin C–Behandlung mit antioxidativer, feuchtigkeitsspendender und gefäßabdichtender Wirkung.

BATHS / DIE WELT DER BÄDER
SPA relaxation with beneficial Ingredients
SPA-Entspannung voll von wohltuenden Elementen

luxurious face care
luxuriöse Gesichtspflege



INTENSIVE FACE SKIN CARE – DERMAPEN / INTENSIVE GESICHTSPFLEGE – DERMAPEN

An innovative device used for precise microneedling of the epidermis and dermis. Three types of care to choose from:
• acid peeling (adjusted to the needs of your skin), completed with a mask and cream.
• microneedling with properly selected vitamin cocktail, completed with a mask and cream.
• combination of acid peeling and microneedling, completed with a soothing mask and regeneration cream.

ALOE VERA

50 min
390 PLN

Moisturizing and cooling care for all skin types with water deficiency. Thanks to panthenol,
Aloe Barbadensis leaf extract and juice, and hyaluronic acid, it soothes irritation and redness,
as well as deeply moisturizes the skin.
Feuchtigkeitsspendende und kühlende Pflege für alle Hauttypen mit dem Feuchtigkeitsdefizit. 
Panthenol, Extrakt von Aloe-Barbadensis-Blättern und Hyaluronsäure lindern Reizungen
und Rötungen und versorgen die Haut intensiv mit Feuchtigkeit.

The effects of this treatment include: improvement in the skin density and flexibility, 
visibly shallower wrinkles, natural stimulation of the collagen synthesis, reduction
of acne, post-surgery and burn scars, unification of the skin tone.

Innovatives Gerät für eine präzise fraktionierte Mikroinjektion in Epidermis und Dermis. Sie haben
die Wahl zwischen 3 Behandlungsverfahren:
• Säurepeeling (je nach den Bedürfnissen Ihrer Haut ausgewählt) mit Maske und Pflegecreme zum Abschluss
• Mikroinjektion mit entsprechend ausgewähltem Vitamin-Cocktail, Maske und Pflegecreme zum Abschluss
• Verbindung von Säurepeeling und Mikroinjektion, beruhigende Maske und regenerierende Pflegecreme

zum Abschluss
Effekte, die zu erzielen sind: Verbesserung der Hautdichte sowie der Elastizität
der Haut, sichtbare Reduktion der Hautfalten, Anregung der natürlichen
Kollagenproduktion, Reduzierung von Aknenarben sowie postoperativen
und Verbrennungsnarben, Vereinheitlichung der Hautfarbe.

REPAGEN EXCLUSIVE

 

50 min
520 PLN

Anti-aging treatment for normal, mixed and demanding skin types. It guarantees professional 
exfoliation by means of a mask featuring a proper combination of acids, (e.g. 2% of salicylic 
acid). It offers fast  and visible skin remodelling.
Anti-Aging-Behandlung für normale Haut, Mischhaut und anspruchsvolle Haut.
Die Behandlung umfasst das professionelle Peeling mithilfe einer Pflegemaske,
die eine angemessene Komposition von Säuren beinhaltet (u.a.: 2 % Salicylsäure).
Repagen Exclusive sorgt für eine schnelle und sichtbare Regeneration der Haut.

CAVIAR IMPERIAL
 

50 min
490 PLN

Intensive lifting and care treatment rich in peptides, elderberry and oyster extract, as well
as DNA-Marine.
Intensive Lifting- und Pflegebehandlung mit Pflegeprodukten, die reich an Peptiden sind. 
Abgesehen davon haben Holunder- und Austernextrakt sowie DNA-Marine
eine wohltuende und pflegende Wirkung auf die Haut.

30 min / 50 min / 90 min
390 PLN / 490 PLN / 690 PLN



EYEBROW ADJUSTMENT / AUGENBRAUENREGULIERUNG
max 15 min

30 PLN

EYEBROW HENNA / HENNA FÜR AUGENBRAUEN
max 20 min

20 PLN

EYELASH HENNA / HENNA FÜR WIMPERN
max 20 min

60 PLN

 
 

 
 HENNA SET / HENNA-PAKET

max 40 mineyebrow regulation + eyebrow and eyelash henna
Augenbrauenregulierung + Henna für Augenbrauen und Wimpern 80 PLN

EYE FRAME
/ SCHÖNHEIT DES AUGENBEREICHS



WELL-GROOMED HANDS AND FEET
/ PFLEGE FÜR HÄNDE UND FÜßE

MANICURE BASIC
Hand and nail care without painting.
Handpflege mit Maniküre ohne Nagellack.

max 40 min
120 PLN

PEDICURE BASIC
Foot and nail care without painting.
Fußpflege mit Pediküre ohne Nagellack.

max 50 min
140 PLN

CLASSIC PAINTING / KLASSISCHER NAGELLACK
max 20 min

40 PLN

HYBRID PAINTING / HYBRID NAGELLACK 
max 20 min

60 PLN

MANICURE SPA
max 50 min

160 PLN
Hand and nail care with the use of peeling, mask and vitamin conditioner.
Hand- und Nagelpflege mit Peeling, Maske und Vitamincreme.

PEDICURE SPA

max 70 min
180 PLN

Foot and nail care with the use of peeling, mask and vitamin conditioner.
Fuß- und Nagelpflege mit Peeling, Maske und Vitamincreme.



DREAM ON A SMALL CLOUD / WOLKENSCHLAF
Delicate body massage with oil.
Sanfte Körpermassage mit Körperölen.

CHOCOLATE HOUSE / SCHOKOHÄUSCHEN
Sweet massage based on genuine chocolate.
Massage mit echter Schokolade

20 min
140 PLN

20 min
140 PLN

WELLNESS FOR CHILDREN 
/ WELLNESS FÜR KINDER
6 - 12 YEARS

im Alter von 6 bis 12



MEDICAL APPOINTMENT / SPRECHSTUNDE MIT ARZT 150 PLN / 1 Person

MUD POULTICE / MOORUMSCHLAG
max 20 min

50 PLN

LASER THERAPY / LASER-THERAPIE
max 10 min

40 PLN

SOLLUX LAMP / ROTLICHTLAMPE
max 15 min

20 PLN

LOCAL CRYOTHERAPY / KRYOTHERAPIE FÜR LOKALE ABKÜHLUNGEN
max 5 min

40 PLN

max 10 min
40 PLN

MAGNETOTHERAPY / MAGNETFELDTHERAPIE
max 10 min

40 PLN

BRINE BATH WITH HYDROMASSAGE / SOLEBAD MIT HYDROMASSAGE
20 min

100 PLN

240 PLN

PACKAGE OF 10 PHYSICAL TREATMENTS
/ PAKET: 10 PHYSIOTHERAPEUTISCHE  BEHANDLUNGEN
*EXCEPT FOR BRINE AND POULTICE MUD BATHS AS WELL AS MASSAGES
  / OHNE SOLE ODER MOORBAD UND MASSAGEN

TENS CURRENTS / TRANSKUTANE ELEKTRISCHE NERVENSTIMULATION – TENS

TAKING CARE OF HEALTH
/ WIR KÜMMERN UNS UM IHRE GESUNDHEIT



VOUCHER

Voucher is your special open ticket for an oasis of tranquility and relaxation. Specify 
the amount or treatment and make a special gift to your loved ones, co-workers or 
business partners. For details please ask at the INE Wellness reception.

VISIT / BESUCH

Wishing to ensure you with full comfort, we are advising to arrive to the INE 
Wellness reception 10 minutes before the planned treatment. If you arrive with 
delay, the treatment may be shortened without the price being lowered.

CANCELLATION / ABSAGE

We understand that plans can change, so there is a possibility of cancellation your 
treatment up to 12 hours before the planned treatment without any costs. In case of 
annulling the treatment 4 hours before the planned visit, the INE Wellness reserves 
the right to encumber the Guest with 40% of the treatment cost. If the annulment 
takes place less than 4 hours before the planned treatment, the INE Wellness 
reserves the right to charge the Guest with 70% of the treatment cost. In case of the 
treatment not being annulled, the INE Wellness reserves the right to charge the 
Guest with 70% of the treatment cost, which will beadded to the hotel bill.

Gutschein ist Ihr spezielles offenes Ticket für eine Oase der Ruhe und Entspannung. 
Wählen Sie den Betrag oder Behandlung und machen. Sie ein besonderes 
Geschenk an Ihre Lieben, Mitarbeiter oder Gesch ftspartner. Für Details wenden Sie 
sich bitte an den INE Wellness Rezeption.

Um Ihnen den vollen Komfort zu sichern, bitten wir Sie, 10 Minuten vor der 
geplanten Behandlung zum Wellness-Empfang zu kommen. Kommen Sie 
zu spät, kann die Behandlungsdauer verkürzt werden, ohne die Möglichkeit 
einer Preisermäßigung.

Wir verstehen, dass sich Ihre Pläne ändern können, deswegen ist es möglich, eine 
Behandlung bis zu 12 Stunden vor der geplanten Behandlungszeit abzusagen, 
ohne dafür die Kosten zu tragen. Wird eine Behandlung 4 Stunden vor dem 
geplanten Besuch abgesagt, behalten wir uns das Recht vor, Sie mit 40% des 
Behandlungswertes zu belasten. Wird die Behandlung später als 4 Stunden vor 
der geplanten Behandlungszeit abgesagt, behalten wir uns das Recht vor, Sie mit 
70% des Behandlungswertes zu belasten. Wird Wellness-Behandlung nicht 
abgesagt, behalten wir uns das Recht vor, Sie mit 70% des Behandlungswertes 
zu belasten und den Betrag zur Hotelrechnung hinzuzufügen.



BOOKING / RESERVIERUNG

CLOTHING / KLEIDUNG

Please come to INE Wellness in the bathrobe, which will be waiting for you in your 
hotel room. In case of Guests from outside the hotel, our INE Wellness reception will 
give you the bathrobe and any necessary information on preparation to the treatment. 
We advise to come to the INE Wellness without jewellery or valuables. Otherwise, 
you will be asked to take off your jewellery before the treatment. The INE Wellness 
may not be held responsible for jewellery left in the parlour or the cloakroom.
The INE Wellness is a silence zone. Caring for your relaxation, we kindly ask you not 
to bring your mobile phones to the treatment or to turn them off before it.

Wir bitten Sie, sich zum Wellness-Bereich im Schlafmantel zu begeben, er Sie im 
Hotelzimmer erwarten wird. Gäste, die sich nicht in Marine Hotel***** & Ultra 
Marine aufhalten, erhalten den Bademantel für die Behandlung von dem 
Therapeuten, der Ihnen auch alle notwendigen Informationen erteilt, wie man sich 
auf die Behandlung vorbereiten soll. Wir bitten Sie, zum INE Wellness-Bereich 
ohne Schmuck und wertvolle Gegenstände zu kommen. Anderenfalls werden Sie 
gebeten, den Schmuck vor der Behandlung abzunehmen. Wellness haftet nicht für
wertvolle Gegenstände, die im Behandlungsraum oder in der Garderobe
liegen gelassen werden. INE Wellness ist ein Ruhebereich, wir bitten Sie also, für 
die Behandlung keine Handys mitzubringen oder diese vor der Behandlung 
auszuschalten, damit Sie sich bestens erholen können.

We are encouraging our Guests to book the treatments, thanks to which these will 
take place in the most convenient time. Our qualified personnel will provide you 
with any information about the offer and will advise on selecting treatment.

Den Gästen, die unser Wellness-Angebot nutzen möchten, empfehlen wir, die 
Behandlungen früher zu reservieren. Dank dessen finden die Behandlungen zu der 
für Sie am günstigsten Zeit statt. Qualifiziertes Personal erteilt Ihnen alle Informationen 
über unser Angebot und hilft Ihnen bei der Wahl der entsprechenden Behandlung.

HOME WELLNESS / WELLNESS ZU HAUSE

INE Wellness offers a range of spa and homecare products as well as gift and 
treatment vouchers. Ideal for maximizing treatment impact or passing on their 
benefits. We will be more than happy to deliver your products to your hotel room.

INE Wellness bietet eine Reihe von SPA- und Homecare-Produkten (einschließlich 
aller Produkte, die bei unseren Behandlungen verwendet werden) sowie 
Geschenk- und Behandlungsgutscheine an. Ideal für die Maximierung der 
Behandlungswirkung oder die Weitergabe ihrer Vorteile. Gewählte Produkte liefen 
wir Ihnen gerne an Ihr Zimmer.



+48 94 35 34 640

wellness@marinehotel.pl

from room dial / aus dem Zimmer:

640



SPA & WELLNESS:
9:00 - 21:00

The hotel reserves the right to change the opening hours / Das Hotel behält sich die Öffnungszeiten zu ändern

opening hours / offnungszeiten:




